

Buenos Aires 18 de agosto de 1955.

Dr. Antonio Tovar.
SALAMANCA.

Muy estimado amigo:

Recibí su atta. carta, con otra adjunta para el señor Alfaro, y quedóle muy agradecido al interés que se toma por mis cosas.

El asunto o trámite por el que recurrió a Vd. mi prima, se resolvió en el Consulado de aca, y consistía en una simple ratificación que había pedido la Comisión o Tribunal de Responsabilidades Políticas. De manera que la tramitación sigue su curso en Madrid.

El señor Alfaro no ha venido aún por aquí, y muy posiblemente demorará aún mucho tiempo.

Está temporada ando preocupado con los problemas familiares de ahí, pues la prima mía de Azpeitia, la que le escribió a Vd. se halla muy enferma y ha tenido que ir a vivir a San Sebastián, a casa de unos parientes, y mi hermana está también en un sanatorio de San Sebastián. Esperemos que pase la mala racha.

Yo sigo yendo todas las semanas a casa de Lopez Mendizabal, y mucho nos solemos recordar de Vd. Recientemente hemos leído dos trabajos suyos; una conferencia que dió en Bilbao, y cuyo ejemplar le envió Riestra; y otro trabajo en la revista "Humanitas".

Tengo bastante olvidados mis trabajos de vasco-iberismo, pero no pierdo la esperanza de publicar algo dentro de breve tiempo. Ahora he leído en el Boletín de la Sociedad de Amigos del País, de San Sebastián, una nota bibliográfica en la que se da cuenta de un trabajo importante de Caro Baroja sobre inscripciones ibéricas. Tengo curiosidad por leerlo.

En uno de los trabajos de Vd. a que antes me he referido, leo que es Vd. contrario a la tesis del vasco-iberismo. Yo no sé ya qué decir, pero aún crso que en el ibero hay mucho de vasco, o al revés.

No quiero distraerle más su atención.

Saludos a su señora, cariños a los niños y reciba V. las muestras de mi afecto y mi agradecimiento a sus gestiones.

Ildelfonso Lurnegar



UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS/SUSAES